

## **TEXTO: ¿POR QUÉ NOS VA MAL EN LA VIDA?**

**TEXTO: ECLESIASTÉS 8:12 Aunque el pecador haga mal cien veces, y prolongue sus días, con todo yo también sé que les irá bien a los que a Dios temen, los que temen ante su presencia;**

Como cristianos tenemos que comprender que en nuestra vida siempre tendremos que enfrentar problemas, dificultades y batallas, pero tenemos la seguridad que el Señor está con nosotros en todo momento, y a pesar de los problemas y dificultades podemos tener gozo, esperanza y paz por la presencia de Dios con nosotros.

Entonces cuando hablamos de que a un cristiano le va mal en la vida ¿A qué nos referimos? significa vivir una vida sin esperanza, sin paz, en derrota, en angustia y desesperación, sin gozo en nuestro corazón.

**Pero ¿CUÁL ES LA CAUSA POR LA QUE A MUCHOS CRISTIANOS LES VA MAL EN LA VIDA? VEAMOS LA RESPUESTA EN LA PALABRA DE NUESTRO DIOS:**

**I) NOS VA MAL PORQUE ESTAMOS SEMBRANDO MALAS SEMILLAS (Isaías 3:10-11)**  
**Decid al justo que le irá bien, porque comerá de los frutos de sus manos. 11 ¡Ay del impío! Mal le irá, porque según las obras de sus manos le será pagado.**

No podemos pensar que vamos a recibir una buena cosecha, de frutos de bendición, de paz, de gozo, de armonía familiar, si estamos sembrando malas semillas.

Si sembramos malas semillas vamos a cosechar frutos malos, de pleito, de menosprecio, de rechazo, de soledad, de abandono, etc.

Tenemos que comprender que las personas, nuestros prójimos y nuestra familia, son como un espejo para nosotros, siempre van a reflejar nuestras actitudes hacia ellos. Es por eso que la regla de oro que nos enseñó nuestro Señor Jesucristo nos dice una verdad muy importante: **COMO QUEREMOS SER TRATADOS DE ESA FORMA TENEMOS QUE TRATAR NOSOTROS A NUESTRO PRÓJIMO (Lucas 6:31)** Y como queréis que hagan los hombres con vosotros, así también haced vosotros con ellos.

**II) NOS VA MAL PORQUE CAMINAMOS POR MALOS CAMINOS (Ezequiel 33:11)** Diles: Vivo yo, dice Jehová el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel?.

Este texto nos permite comprender que los malos caminos producen muerte, es decir, dolor, amargura, desesperanza, y derrota.

**NO NOS ENGAÑEMOS, NO NOS PUEDE IR BIEN CAMINANDO POR CAMINOS MALOS**, esta es una verdad espiritual que tenemos que tener clara todos nosotros como cristianos.

Pero ¿Qué significa para un cristiano caminar por malos caminos? **SIGNIFICA DESECHAR LA VOLUNTAD DE DIOS Y ENFOCARNOS EN NUESTROS CAPRICHOS, EN AGRADAR A OTROS PERO DESAGRADANDO A DIOS, VIVIENDO SEGÚN LO QUE ES ACEPTADO POR EL MUNDO AUNQUE ESTO SEA DESAGRADABLE A DIOS.**

**III) NOS VA MAL PORQUE TENEMOS MALAS AMISTADES Y DESARROLLAMOS RELACIONES SENTIMENTALES CON PERSONAS EQUIVOCADAS (Proverbios 13:20)**  
**El que anda con sabios, sabio será; Mas el que se junta con necios será quebrantado.**

Veamos este versículo en dos versiones diferentes para que comprendamos aún mejor el peligro y el error que cometemos cuando hacemos amistad o nos relacionamos sentimentalmente con personas que no nos convienen.

**PDT (Palabra de Dios para Todos)** Anda con sabios y te harás sabio; anda con brutos y te meterás en líos.

**BLP (Biblia la Palabra)** Quien anda con sabios acaba sabio, el que se junta con necios acaba mal.

¿Cuáles son algunos de los peligros de relacionarnos con personas equivocadas o que no son convenientes en nuestra vida? Es decir, con personas que no quieren nada con Dios o con personas que se llaman cristianas pero que su vida no refleja un nuevo nacimiento, sino que están enfocadas en las cosas del mundo.

**Son una influencia negativa para nuestra vida:** Las malas amistades pueden llevarnos a participar en comportamientos pecaminosos o nos pueden alejar de la iglesia y de los caminos del Señor.

**Pueden llegar a corromper moralmente nuestra vida:** Ya que relacionarnos con personas que no valoran los principios morales y espirituales puede corromper nuestra mente y nuestro corazón, aceptando como normales aquellas cosas que desagradan a nuestro Dios.

**Pueden producir una confusión espiritual en nuestro corazón:** Debido a que la influencia de estas personas puede ser usada por el enemigo para sembrar dudas y confusión en nosotros, y pueden llegar a debilitar nuestra relación con Dios.

**Afectan nuestro testimonio como cristianos:** Relacionarse con personas de mala reputación puede comprometer nuestro testimonio ante los demás, dañando nuestra credibilidad y afectando nuestra capacidad para compartir el Evangelio con otras personas.

**IV) NOS VA MAL PORQUE TENEMOS UNA MALA CONSEJERA: LA SOBERBIA (ABDÍAS 1:3)**  
**La soberbia de tu corazón te ha engañado, tú que moras en las hendiduras de las peñas, en tu altísima morada; que dices en tu corazón: ¿Quién me derribará a tierra?.**

En nuestra vida podemos tener muchos malos consejeros, pero posiblemente el peor de todos los malos consejeros para nuestra vida es **LA SOBERBIA**, pues la soberbia siempre nos va a engañar, ya que nos hace creer que estamos en lo correcto cuando en realidad estamos equivocados.

Tenemos que comprender que como cristianos siempre nos irá mal cuando en lugar de dejarnos guiar por el Espíritu Santo y someter nuestra vida a la voluntad del Señor, nos dejamos guiar por la soberbia, pues sus consejos siempre serán contrarios a la voluntad de Dios. La soberbia nos aconsejara que no perdonemos y que no pidamos perdón a los que hemos ofendido, la soberbia nos hará creer que no necesitamos ayuda de nadie, ni de Dios. y por eso nos va mal, porque Dios obra en corazones humildes que reconocer su necesidad

**CONCLUSIÓN:** Es importante recordar que Dios tiene un plan perfecto para nuestras vidas, pero **NUESTRAS DECISIONES Y ACCIONES** pueden influir en cómo se desarrolla ese plan. Si estamos sembrando malas semillas, caminando por malos caminos, relacionándonos con personas equivocadas y permitiendo que la soberbia guíe nuestras decisiones, seguramente vamos a enfrentar muchas dificultades y fracasos en nuestra vida. Pero hoy **LA BUENA NOTICIA ES QUE SIEMPRE HAY ESPERANZA EN DIOS**. Si nos volvemos a Él, buscamos Su dirección y obedecemos su voluntad, podemos experimentar su bendición y dirección en nuestras vidas y para lograr eso necesitamos **DOS PALABRAS MUY IMPORTANTES: ARREPENTIMIENTO Y CONVERSIÓN** (Hechos 3:19) Así que, **arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio,**